



FÓRMULA 1
Mundial 2006

RADIO
ON-LINE

EMISORAS

PROGRAMAS

PUBLICIDAD



radiogranada.es

Noticias

Doctorados en Seguridad, principal logro de colaboración entre UGR y MADOC



Los doctorados especializados en las temáticas de la paz, la seguridad y la defensa, promovidos por la Universidad de Granada (UGR) y el Mando de Adiestramiento y Doctrina del Ejército de Tierra (MADOC), radicado en Granada, constituyen el principal logro de la colaboración entre ambas instituciones.

Así lo resaltó hoy el rector de la Universidad de Granada, David Aguilar, durante la presentación de los actos conmemorativos del décimo aniversario de la fundación de la Comisión Mixta UGR-MADOC, por el que ambas instituciones colaboran en el desarrollo de proyectos en los ámbitos de la docencia y la investigación.



Teniente General Bretón.

Coordinados por el Departamento de Ciencia Política y de la Administración de la UGR, en sus seis ediciones, se han matriculado en estos programas de doctorado más de un centenar de alumnos civiles y militares, que ya empiezan a producir sus primeras tesis doctorales.

Aguilar avanzó que, en el marco del nuevo Espacio Europeo de Educación Superior, es previsible que este programa evolucione hacia un Máster en Ciencias de la Seguridad. En el apartado de investigación, uno de los proyectos más destacables promovidos por ambas instituciones es la Campaña en la Antártida.

Por este motivo, y coincidiendo con el décimo aniversario de la fundación de la Comisión Mixta MADOC-UGR, ambas instituciones han organizado una conferencia-expedición sobre la Campaña en la Antártida, que tendrá lugar los días 9 y 11 de mayo en la Facultad de Ciencias y en el Acuartelamiento Las Descalzas, que incluirá un balance de los proyectos promovidos por esta expedición en el periodo 2005-2006, según avanzó el teniente general del MADOC, Manuel Bretón. El Ejército de Tierra participa en la Campaña Antártica desde 1988, lo que la convierte en la operación militar española en el extranjero más antigua actualmente en vigor.

La misión del Ejército en esta campaña es proporcionar apoyo logístico a la investigación científica en la base Gabriel de Castilla y realizar proyectos de investigación y experimentación de interés para el Ejército en las áreas de transmisiones, medio ambiente, sanidad, bromatología o vestuario y material del campamento.

Entre los proyectos de investigación civiles desarrollados durante la Campaña de la Antártida 2005-2006, figuran el control de actividad sismovolcánica, al ser la Isla Decepción un cráter volcánico.

Opciones



Imprimir
esta noticia



Enví
esta noticia
a un amigo

En el apartado académico, junto a los máster y doctorados, destacan los Cursos de Verano del Centro Mediterráneo, relacionados con diferentes aspectos de la seguridad y la defensa en su sentido más amplio, o las prácticas de alumnos universitarios en Centros del MADOC.

 Publicada el Jueves, 4 de Mayo de 2006 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrese por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

[Aviso Legal](#) | [Contacto](#) | [La SER en mp3](#) | [Publicidad](#) | [Emisoras](#)

© RADIO GRANADA S.A. - Santa Paula, 2. 18001 Granada. Tel: 34 958 28 13 00

<http://www.radiogranada.es>